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Die hohe Punktprämie finde ich ja noch ok. Wer erfolgreich ist soll auch gut verdienen. Nur
würde ich das Grundgehalt um einiges tiefer ansetzen. Die Frage ist ob die Spieler dann
kommen würden.
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